

PlantaDoce.

Empresa

Accionistas del grupo IMQ crean una asociación para defender su patrimonio

Distintos socios han impulsado la Plataforma de Accionistas del Igualatorio (PAI) con el objetivo de incrementar la flexibilidad a la hora de poder vender y comprar títulos de la empresa hospitalaria.

PlantaDoce
30 may 2019 - 17:10



Los accionistas del grupo IMQ se unen para defender sus intereses. Un grupo de socios de la empresa hospitalaria han creado la Plataforma de Accionistas del Igualatorio (PAI) con el objetivo de incrementar la flexibilidad a la hora de poder vender y comprar títulos de la compañía.

PlantaDoce.

Según ha explicado esta asociación a través de un comunicado, **“los accionistas de IMQ tienen totalmente restringido su derecho de venta o compra de acciones”**. Por otra parte, la plataforma destaca que, cuando un socio puede acceder a la compraventa de estos títulos, “el consejo de administración fija un precio conocido como valor razonable de 67 euros”. Para la PAI, “esta valor razonable es muy inferior a lo que podría ofrecerse en el mercado (de tres a cinco veces por encima)”.

Esta iniciativa, liderada por Eduardo Zabalza, se presenta como respuesta a “un creciente declive en la gestión de IMQ y de prácticas contrarias a los intereses de los accionistas”, tal y como asegura la PAI. En este sentido, la plataforma ha abierto una oficina en Bilbao para aquellos accionistas que quieran syndicar sus títulos.

Asimismo, **los socios del grupo quieren “asegurar los puestos de trabajo de los empleados y garantizar el arraigo de la entidad al País Vasco**, alejando la idea transmitida de una posible deslocalización de la firma”.